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2021〜22 年度 

旭川モーニングロータリークラブ 

井上 雄樹 会長   飯塚 達夫 幹事 
 

 

 

 国際ロータリー 第 2500 地区 第 3 分区 

Asahikawa Morning Rotary Club 
2021～22 年度 第 1285 回 例会報告 

例会日：2021 年 07 月 1 日（木）時間：7:30～8:30 

例会場：    旭川アートホテル２F 例会 

 

R I会長： 
シェカール・メータ（インド） 
）） 

クラブ活動⽅針 『困難な今だからこそ』 クラブ会⻑ ：井上雄樹 ・ 幹事 飯塚 達夫 

 

 

2500 地区ガバナー 

ロータリーの素晴らしさを伝えましょう 

漆崎 隆 （釧路ベイ RC） 
 



Asahikawa MRC 

会長挨拶 井上雄樹 ２０２１・７・１ 
 
みなさん、おはようございます。 
本日は、２０２１年〜２０２２年度の第１回目の例会

となります。 
昨年２月以来の新型コロナウィルス感染症によるいわ

ゆるコロナ禍は現在も進行中であり、次々と変異ウィル

スも生まれていて予断を許さない状況にあり、本年度の

ロータリーにも少なくない影響が生じることが予想さ

れます。 
とはいえ、旭川市内の感染者は２週間連続でゼロを記

録し、昨日時点での病床使用率も１４％とだいぶ落ち着

きを取り戻しており、当面は通常の例会が開催できるの

ではないかと思います。 
 
さて、前年度の木村会長年度においては、５年後のク

ラブを見据えた意見交換を重ねてきました。それを踏ま

えて私なりに今年のクラブの目指すものを考えました。やはりロータリーはクラブの仲間が仲

良く楽しくなければ続かないと思います。このコロナ禍だからこそ、親睦を深めること、これを

目標にしたいと思います。 
私自身もリモートの会議が増え、出張もほとんどなくなり、裁判すらも法廷にいかずウェブ会

議が主流となってきて、リアルに人と接することが少なくなりました。人と会えないというのは

じわじわと心を病んでくるもので、コロナ前に比べると落ち込みがちなことも増えたような気

がします。 
しかし、このような状態が永遠に続くわけではありません。今後ワクチン接種が進むなどすれ

ば、そう遠くないうちに、またみなさんと美味しいお酒を飲みながらの親睦を図ることができる

はずです。 
 
ロータリーの活動の中核である奉仕活動も疎かにはできません。ただ、これまでとは違った奉

仕活動のあり方を検討することも必要ではないかと思います。 
来年には創立３０周年を迎えますが、この３０年近くの間に日本国内はもとより国際社会も激

変し、また、その変化のスピードも年々早くなっています。ロータリーも変化していかなければ

時代に取り残されてしまいます。現時点で具体的なプランがあるわけではないのですが、どのよ

うな奉仕がこれからのロータリーに求められるのか、この１年間みなさんと考えていければい

いなと思っています。 
未熟な会長でみなさんにご心配やご迷惑をおかけすることも多々あると思いますが、どうぞ１

年間よろしくお願いいたします。 
 

 

 

 

 

 

会務報告 
 

１． １、際ロータリー第２５００地区 ２０２０～２０２１年度 ガバナー事務所より、『年

度終了のお礼並びに事務所閉鎖のお知らせ』収受。 
 
 

 
 



Asahikawa MRC 

幹事挨拶 飯塚達夫 

 

私は 2015年の 1月に、石川さんと武田さんの推薦で入会

させていただきましたので、早 7年目に入りました。モー

ニングロータリーは大人数のクラブではないから、いずれ

幹事役が自分のところに回ってくるとは思っておりました

が、思いがけずに早くお話がありましたので、正直躊躇致

しました。幹事はクラブ内で井上会長をお支えする重要な

お役目かと思いますので、自社の台所事情などを考える

と、まだまだ早いと思ったのです。それに、クラブの運営

に熱い思いをお持ちの諸先輩がたからすると、我ながらな

んとも頼りないかぎりで、役目を果たすこと 

ができるだろうかと不安を覚えたのでした。それから、し

ばらく時間をいただき、結局お受けすることにしまして、

本日こうして、新幹事としてご挨拶しております。ロータ

リーのなんたるかもろくに学んでおらず、決意と言うほど

のなにものも持ち合わせてはおりませんが、できるだけ会員の皆様に楽しく過ごしていただけ

るよう、井上会長の補佐役として務めて参ります。会員のみなさまの暖かいご支援を、どうか

よろしくお願い致します。 

以上です 

前年度、会長・幹事へ感謝状贈呈 

 

井上新会長から坂本前幹事へ感謝状

を授与しております。 

 

 

木村会長、坂本幹事一年間ありがと

うございました。 

 



Asahikawa MRC 

誕生祝い記念品贈呈 

〜親睦委員長 桑原会員より〜 

（飛弾野会員３日、谷地元会員４日、井上会員６日、嵯城会員２３日） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ロータリーのロゴが入った帽子がプレゼントされました！！ 

 

ゲストスピーチ 

函館 RC より MRC に来て頂きました！！ 

小林さんありがとうございます！！ 

                              

 

 

 

 



Asahikawa MRC 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Asahikawa MRC 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

ニコニコ BOX         
 
みなさん！ごぶさたしておりました！帰ってまいりました！井上会⻑、飯塚幹事、⼀年の始
まりを祝して。⽊村会⻑、坂本幹事⼀年間お疲れ様でした。 

⼩林睦明 会員 
 
井上会⻑、飯塚幹事、いよいよスタートですね。体⼒、気⼒を充実させて頑張って下さいね。
今朝は思いがけずにコバちゃんに会えまして。今⽇は⼀⽇とても良い事がありそう。 

⽵村陽⼦ 会員 
 
井上・飯塚丸の天海へ出航を祝して⼀年間宜しくお願いします。⼜、⼩林さんはるばる来た
ぜ函館から⼼から歓迎します。 

⽯川千賀男 会員 
 
井上船⻑、飯塚機関⻑の船出ですね。今年もコロナの荒波にまけずに元気で⽬的地まで帰着
しましょう。昨⽇コロナ接種２回⽬終了しました。１回⽬は副反応が強くあり注射したとこ
ろが痛くなりました。 

武⽥昭宏 会員 
 
オハヨウゴザイマス！！井上会⻑、飯塚幹事⼀年どうぞよろしくお願いいたします！！⼩林
君おかえりなさい！！皆様、⼀年間全⼒で⾛り抜けましょう！！ 

⽵村陽⼀ 会員 
 
井上会⻑、飯塚幹事の船出を祝して。⼀年間宜しくお願い致します。 

⼩柳ひろこ 会員 
 
新会⻑、幹事様⼀年間皆様と楽しいクラブにしましょう。 

⾶騨野正幸 会員 
 
井上会⻑、飯塚幹事１年間宜しくお願い致します。⼩林様、お久ぶりです！ 

⾼⾒⼀典 会員 
 
2021〜2022 年度 井上・飯塚丸の出航を記念して。やぁ〜⼩林さんお帰りなさい。元気を
⾒せて頂き⼤変嬉しいです。 

河崎⾼麗男 会員 
 
井上会⻑、飯塚幹事、7 ⽉年度１⽇船出先々を思いスタートですね。よろしくお願い致しま
す。 

桑原義彦 会員 
 
 
 
 

 
 



Asahikawa MRC 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

新 SAA 小柳会員     
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

新例会運営委員長 河崎 委員長            親睦委員長 桑原 委員長 

 
＊ 旭川モーニングＲＣ 出席報告 ＊ 

＊本⽇の出席 第 1285 回 例会 総員 20 名  
７⽉１⽇分 出席 17 名 出席率  85．00％  
 

＊修正出席率 第 1281 回 例会 総員 22 名 
 ６⽉ ３⽇分 出席 20 名 出席率 90．91% 
 
＊ビジター      函館 RC ⼩林睦明 様 
＊ゲスト       ございません 
＊メークアップ ございません 

  

                 計１０名   30,000 円 

会報編集                広報 IT 委員会     ・朝倉 直博 ・宮永 憲一 ・坂本 信一 

 
 
 


